



# 古河炭礦分會が優勝盃獲得

在郷軍人第五回武術大會戦況

分會主催第五回武術大會戦況

可認物便郵種三第三  
水道豫算に就て  
所要經費の財源捻出に行  
き悩み、從來屢次論議され  
たる今日迄延々となつてゐ  
た平町上水道擴張工事竣工  
式その他之に關する總清算  
に就て、此程の町會が一見  
極めて龐大なる豫算を決議  
した事は餘り勝手元の裕か  
で無い平町として寧ろ勇敢  
に赴いた英斷たる事を失はない  
に残務整理員給料千四百圓  
は眞に必要なる人件費であ  
り又人夫給與金約六百圓は  
此際の種階級を置す最も  
有意識なる支出が顧問以下  
も之を是認するが顧問以下  
吏員職員功手當として實  
に三千圓を計上した事は常  
に各種負擔の重壓に喘ぎつ  
ある吾人町民として其の  
間或る程度の考慮を拂ふ餘  
地が存すると思ふ、何とな  
れば三萬町民生存上の大動  
脈たる上水道今日の完成は  
長き歲月と戸多の工費と從  
來町の拂ひ來つた大なる犠  
牲の代價として極めて當然  
に結果されたもので吾人は  
此種の所謂誤差成つて水通し  
春回つて木華開く底の自然  
的完成に對し、其間一定の  
給料乃至手當を受け各自  
に到達するに至つた推論の  
過程を知り度い。とは謂へ  
吾人は全然其の必要なこと  
する偏狹を持するものでは  
無いが少くとも町當局は常  
に町民の負擔輕減を念とし  
之種の問題に就てはその最  
少限度に止め支出の増大を  
避けねばならない。若し失  
て心中懲焉たるものありと  
せば开は最初から苟も町の  
關係議員吏員中町の緊縮節  
約方針に對し自己の受くる  
何物かの輕少なる事によつ  
て心中懲焉たるものありと  
せば开は最初から苟も町の  
公共事業等に關與する資格  
を缺如せるもので之種の人  
物によつて町政を上下さる  
る町民の外は蓋し渺からざ  
るものがある。而も公明正  
大なる町會の決議は假しと  
て動かすべからず之は過去  
の問題として今後の慎重考  
慮を望むのみ。敢て當局の  
一考を望んで止まぬ。

月曜論壇

第五回武術大會は昨二十八  
日午前八時から平商校庭で  
開催、龍攘虎搏の大接戦を  
演じ優勝カップは好間古河  
に於いて大英断たる事を失は  
ない炭礦分會が獲得、終了後十  
二所平翠師範と藤井平分會  
が優勝となり、大和田傳(夏井)  
(大野)2大和田傳(夏井)  
(西鉢内4—3真美田美)

事となつた

尚三等迄は縣大會に出場す

て是勝ちないと一行四十  
名餘の意氣旺んなるもののが  
ある

大會も後に控へてゐる事と  
妻新教諭、バスケット永島  
教諭の指導で猛練習中であ  
るが縣下女子中等學校體育  
部が第三校訓導、バレー

技石田第三校訓導、バレー  
明卅日夜の赤井嶽樂師例祭

明卅日夜の赤井嶽樂師例祭